

## Rapport moral de l'association des auditeurs de l'INTEFP

A la suite de l'assemblée générale du 6 décembre 2017, le conseil d'administration m'a élu président de notre association que je connaissais bien pour avoir régulièrement participé à ses actions et notamment aux voyages d'études organisés régulièrement. Je prenais la suite de Philippe Jaeger toujours très actif auprès de nous.

Notre projet était de renforcer la notoriété de notre association en développant une politique d'offre de qualité et en faisant appel à des outils de communication plus performants.

C'est ainsi que nous avons poursuivi le cycle de rencontre avec les partenaires sociaux avec la rencontre avec Philippe Martinez au siège de la CGT, organisée le 14 mars 2018, avec l'appui efficace de notre vice-président Jean Claude Labranche.

L'actualité nous a guidés dans le choix des thèmes des dîners-débat que nous vous avons proposés.

Le sujet du Travail indépendant et de l'activité des plateformes nous a été inspiré par les travaux des dernières sessions nationales de l'INTEFP. Ainsi, à la suite de l'avis du CESE, nous avons demandé à Sophie Thiéry, rapporteure de l'avis et elle-même auditrice de la 22<sup>ème</sup> session nationale une communication sur « les nouvelles formes du travail indépendant » le 22 novembre 2018. Le succès de cette manifestation et pour répondre aux vœux de plusieurs auditeurs, un second dîner-débat organisé avec l'appui de Maryse Huet représentante de notre bureau au conseil scientifique de la 36<sup>ème</sup> session, a été animé le 13 juin 2019 par Sophie Thiéry et Françoise Champeaux (35ème) sur le thème « Plateformes et travail indépendant », l'accent étant mis alors sur la question de la requalification des contrats de travail.

Le mouvement des gilets jaunes a été abordé au cours du dîner-débat le 13 décembre 2018 avec Stéphane Rozès dont le sujet était « l'imaginaire français dans la conduite du changement ».

Toujours en lien avec l'activité le dîner-débat « comment accélérer la transition énergétique ? » au cours duquel Guillaume Duval (20<sup>ème</sup>) nous a présenté, le 26 septembre 2018, l'avis du CESE sur cette question.

Enfin, un dîner-débat sur « l'avenir de notre système de retraite » avec la participation de Gérard Rivière, président de la CNAV, Jean Luc Izard, directeur de cabinet du Haut-commissaire à la réforme des retraites et Jean-Marie Attard, vice-président de la CNAF vous a été proposé le 11 avril 2019.

Au cours de cette mandature, nous avons également organisé un déplacement en province à Poitiers du 9 au 11 février 2018 à l'occasion du festival « Filmer le Travail » qui nous permis non seulement d'assister à plusieurs des projections proposées mais également de rencontrer la direction et les représentants du personnel de l'entreprise « Futuroscope ».

Cependant, le moment le plus fort de cette période restera notre voyage d'études en Inde du 27 octobre au 4 novembre 2018 qui nous a mené de New Dehli à Bangalore pour rencontrer des acteurs sociaux du secteur du numérique. Je dois ici remercier en votre nom Maryse Huet dont l'efficacité a permis la réussite de ce voyage.

Nous avons également renforcé nos relations avec l'INTEFP à travers nos rencontres périodiques avec son directeur qui ont porté d'abord sur la question des formations communes ; nous avons, ainsi, pu rappeler que la question du développement de la culture du dialogue social reste un des objectifs essentiels de notre association. Nous avons, à travers notre représentation au sein du conseil scientifique de la 36<sup>ème</sup> session nationale, assurée brillamment par Maryse Huet, apporté notre contribution à la réussite de ses travaux, que vous aurez l'occasion d'apprécier en participant aux Ateliers de l'INTEFP qui se dérouleront demain. Enfin, une délégation du bureau s'est rendue à l'INTEFP le 23 avril 2019 pour présenter notre association aux auditeurs de la 36<sup>ème</sup> session.

Pour mener à bien ses missions, le bureau de votre association s'est réuni à 13 reprises au cours de la mandature pendant que votre conseil d'administration tenait 8 réunions pendant la même période.

A la demande du conseil d'administration, votre bureau a essayé de mieux utiliser les outils de communication disponibles permettant ainsi de publier

plus aisément des lettres d'information aux auditeurs, de faciliter le paiement en ligne les prestations proposées, de refondre le site internet en choisissant de recourir à un logiciel intégré permettant d'assurer ces services tout en assurant simultanément la comptabilité.

Votre association, pendant la mandature, a publié deux numéros de notre revue 3D qui se sont fait l'écho de nos activités. Que Carole Sifflet et René Nannoni soient ici particulièrement remerciés Pour leur travail de préparation, relecture et mise en page de cette revue.

Le bureau a été confronté à la démission de Monique Landeau qui a accepté de poursuivre son activité en attendant de pourvoir à un remplacement qui s'est heurté déjà à un échec.

Bien sûr, il reste encore beaucoup à faire (développement de nouvelles activités, meilleure association des auditeurs de province, par exemple), mais je suis certain que la nouvelle équipe aura à cœur de poursuivre le développement de notre association en développant des initiatives nouvelles.